

## Secteurs Environnement-Eau-Assainissement : Des résultats en-deçà des attentes

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2020

"Si pour certains produits et indicateurs, il existe de réels motifs de satisfaction quant à leur réalisation, pour d'autres par contre, il convient de redoubler d'efforts pour cette année 2020", a constaté le ministre de l'Eau et de l'Assainissement, Niouga Ambroise Ouédraogo, lors de la présentation de la revue annuelle 2020 du Cadre sectoriel de dialogue du secteur "Environnement, Eau et Assainissement" (CSD-EEA). En 2019, le taux global d'atteinte des cibles des indicateurs du secteur Environnement, Eau et Assainissement a été de 41,93 % et 64,3 % pour la réalisation des produits. Ces résultats ont été atteints grâce à la réalisation de plusieurs infrastructures. Dans le secteur de l'eau et de l'assainissement, outre 1 843 nouveaux forages, ont été enregistrés la pose de 553 kilomètres de réseaux AEP, 188 bornes-fontaines et 27 151 branchements privés, 20 kilomètres d'extension du réseau collectif d'assainissement, 27 000 latrines familiales et 956 latrines institutionnelles et publiques ainsi que l'achèvement des études des barrages de Ouessa, Bassiri et Banwaly. 812,614 millions francs CFA ont été recouverts au titre de la contribution financière pour l'eau (CFE). Selon le ministre de l'Eau et de l'Assainissement, par ailleurs président du CSD-EEA, même si ces résultats sont appréciables, ils restent en-deçà des attentes au regard des besoins pressants des populations et surtout le contexte sécuritaire.

Gaspard Bayala, Sidwaya (Ouagadougou) - Africa